



Denuncian intervención del Gobierno en proceso

Por Cristina Ceja

cristina.ceja@razon.com.mx

EL ASPIRANTE a ser ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Roberto Gil Zuarth, aseguró que Morena está manipulando el proceso electoral del Poder Judicial Federal (PJF) para favorecer a sus propios candidatos.

“El régimen ya está metiendo la mano para cargar los dados en favor de los suyos. Resulta que el INE decidió que los mexicanos no vamos a poder elegir entre todos los candidatos a jueces, sino que ahora, según donde vivas, el INE te preseleccionó un grupo de jueces y juzgados para que sólo entre ellos puedas votar.

“¿Y dónde está la trampa? Pues que los juzgados más importantes donde se deciden temas penales o de interés económico los mandaron a zonas que controla Morena”, dijo el también panista a través de un video mensaje.

Señaló que el tribunal que se encarga de que el Gobierno no “chantaje” a voces críticas con quitarles la concesión de radio o televisión se asignó a la alcaldía

de Iztapalapa, por lo que sólo lo podrán votar personas que vivan en esa alcaldía.

Afirmó que el Instituto Nacional Electoral (INE) ha restringido el grupo de votación para ciertos jueces, limitándolo a residentes de municipios específicos. Esto, argumentan, es una táctica para impedir que los candidatos de la oposición obtengan apoyo.

“El juzgado del sobrino de Dolores Padierna, ése que liberó a Lozoya y encarceló a opositores, tampoco vamos a poder castigarlo con nuestro voto, pues también sólo estará en las boletas de alcaldías gobernadas por Morena. ¿Te acuerdas de los jueces que actuaban por consigna de Zaldívar? Pues resulta que Zaldívar y Morena van a decidir en qué municipios controlados por el régimen van a competir. Ellos los van a acomodar para que no batallen mucho y así va a ser en todo el país”, afirmó.

También criticó la colocación de jueces en áreas controladas por Morena o incluso el crimen organizado, sugiriendo que se trata de un intento deliberado de socavar el sistema judicial y asegurar el dominio del partido.

9

Ministros de la SCJN serán elegidos en la elección judicial